
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

2023～2024年度 

9 月号 

 おおおおずず  

 2023-2024  

9 月号（No.447） 

 

国際会長テーマ＆メッセージ      国際会長 Ｄｒ.パティ・ヒル 

テーマ   【 We Serve 】 

メッセージ  【 Changing The World 】 

  

 

 写真：  大洲市観光協会 提供 

O
zu

 
L
ion

s 
C

lu
b
 

 

336-A地区ガバナースローガン      地区ガバナー 山﨑 勝彦 

地区スローガン  【 地球を守る、人を護る 】 

ガバナースローガン 【 市民のための社会奉仕 】 

       

 
大洲ライオンズクラブ    会長  渦尻敬治郎 

クラブ会長スローガン  【 心を一つに We Serve 】 

       

 



     336-A地区ガバナー所信      ガバナー 山﨑 勝彦 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



     2023～2024年度 7月第 1例会 開催      村上 富朗 

 

 

  

        

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年７月１４日  

「新年度初回 ７月第１例会」 

 

渦尻新会長になり、新年度が始まりまし

た。会長経験者は、誰もが味わう初回の緊

張感の中、第１例会が開催されました。 

 

 ここ数年、とにかく暑い夏の日本列島、

梅雨が明けたら猛暑の始まりです。渦尻会

長も緊張の面持ちで、開会ゴング。 

 

新型コロナも５類扱いとなった新年度。君

が代、ライオンズの歌 斉唱も、声出し OK

です。出席メンバーも８割方、マスクなしで

の着席。 

 本当に、待ちに待った平常開催のスター

トになりました。 

緊張の渦尻会長の挨拶。緊張の中に、心

のこもったご挨拶でした。 

出席メンバーも、夏本番ですが、元気に例

会参加です。 

ドネーションも、新会長への温かい激励を

いただきました。 

最後のライオンズロア-は今年度、３R１ZC 

をつとめていただくことになった冨永Lより  

力強いライオンズロア-です。 

 

渦尻新会長、そして、冨永 新１ZC  

 新年度これから１年よろしくお願いしま

す。 メンバーみなさん、元気にやって行き

ましょう！          村上富朗 



     第 1回 ３Rリジョン会議 をおえて １ZC 冨永 浩一郎 

会長 所信表明   第 64代会長  渦尻敬治郎 

     藤樹まつり 小学生意見発表会 2023/8/17   会長 渦尻敬治郎  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月３０日高知で開催された、第１回地区キャビネット会議を受けて、８月６日大洲料苑たる

井にて、第１回リジョン会議が開催されました。 

山崎勝彦地区ガバナーの所信に沿って、城戸ＲＣの指導の下、 

ＺＣとして、各クラブと共に運営の支援をさせていただく事となります。 

会議内容として、当面の第１回地区ガバナー諮問委員会・地区ガバナー公式訪問等の 

日程日時会議内容を決定いたしました。 

後は、３Ｒ役員委員へのリジョン活動費について、ＲＣ・ＺＣの例会訪問について 等を審

議、決定して地区役員１０名の皆様と懇親を深め終了いたしました。 

今年度 1年間、大洲 LCの皆様にもご協力よろしくお願いいたします。    冨永浩一郎 

「藤樹まつり(小学生意見発表会)」が 8 月 17 日に行われ出席してきました。 今年で 37 回目

となる発表会ですが、小学生・中学生が持ち回りで行っており、今年は小学生の発表でした。 

この藤樹まつりは中江藤樹先生の「生き方・教えを学ぶ」ことをメインに開催されているそうで、

今年は 6 名の学生の発表があり「感謝・恩返し」をテーマとして発表がありました。どの学生も

堂々とした発表であり、大変聞き応えがありました。 私自身は中江藤樹先生の事をほとんど知

らず参加しましたが、発表を通して少しではありますが、学ぶことが出来ました。  



       いもたき初煮会 に 参加して  2023.9/1.    村上 富朗 
  

  

 

４年ぶりに観光協会主

催、河原でのいもたきイ

ベント、いもたき初煮会

が開催されました。 

 肱南ピクニックランドと

命名された肱南の河原

での初めてのいもたき

です。 

新型コロナ感染防止で

耐え忍んできたみんな

の解放感が満ちていま

した。 

 ライオンズクラブも、通常なら例会を重

ねていましたが、今回は、時期があまりに

離れているので、有志での参加とあいな

りました。 

 宮下幹事、久保 TT、ほか メンバー濱

田、菊池、寺尾、沖村、そして広報担当村

上が参加しました。 

天候も、なんとか曇りのまま、残念スーパ

ームーンの翌日の月は見えませんでした

が、猛暑も少し和らぎ、秋風も感じられる

ような心地よいロケーションでした。 

 観光協会長、県議の挨拶、市長による乾杯の発声。公園道路が舞台になり、それを河原から見上げ

る形で、これは舞台設定要らず合理的でした。 

臥龍太鼓で幕開け、アマバンド（２人組）によるビギンの歌・・なかなかうまい！ 

“らりるれろ連”によるよさこい踊り、最後には、観客をまきこんでの踊りとなり、盛り上がりました。 

 たる井さんのおいしいいも

たきを頬ばり、お酒を酌み交

わし、会話が弾み、 

野外イベントの野趣を味わっ

て、存分に楽しんで来ました。

参加できなかった皆さん、残

念でした、雰囲気伝わりまし

たかね？ 来年は、例会がで

きるといいですね。 

以上、広報担当レポートでし

た。 

    報告  村上富朗 

 



     ３R 地区ガバナー公式訪問  2023/9/9  会計 有澤宏幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

9/9(土)内子自治センターにおいて、2023〜2024年度 336-A地区 3R地区ガバナー

公式訪問に、渦尻会長、宮下幹事、会計、1ZC冨永 Lの 4名で出席してきました。 

「地域を守る、人を護る」を地区スローガンに、ガバナーからはスローガン「市民のための社

会奉仕」、キーワード「全員参加の社会奉仕」に基づく方針が述べられました。特に環境問題

に対し、“四国は一つ”をテーマに、四国の山を、海を守るための社会奉仕活動やアラート活

動の重要性などが紹介されました。またガバナーからは、7 月に開かれた国際大会の開催

場所・アメリカ・マサチューセッツ州ボストンに因んだ「レッドソックス」型の記念ピンバッジが

各クラブ会長に贈呈され、3Rを代表し渦尻会長よりライオンズロアーの掛け声の後、各クラ

ブより 1年の活動への決意が示されました。我ら渦尻会長からは、当クラブの今年度の奉仕

事業計画や会員増強への取り組み、ALT との国際交流事業など活動目標と抱負を力強く

述べていただきました。 

印象に残ったことは、クラブの存続もさることながら、アクティビティを継続するためには会

員の維持・増強が必要であること、他のクラブも高齢化と会員減少の波に抗えず、平均年齢

70歳超、会員数 15名以下のクラブがありながらも、会長自身は悲観的にならず、明るく自

らを鼓舞しアクティビティの維持に創意工夫していること、3R でも八幡浜ライオンズクラブ

（会員数 41名:1956年 3月結成）は既に 5名の新規会員を獲得するなど若い力も確実に

躍動していることが印象的でした。 

当日は朝 9時からの会場設営から、午前中の 3R合同第 1回地区ガバナー諮問委員会に

続き、 16時過ぎの撤収作業まで（冨永 Lは午前の諮問委員会、午後のガバナー公式訪問

に、いずれも司会進行役まで）誠にお疲れさまでした。 

当クラブも 1 年間、会長・幹事を中心に『心を一つに We Serve』の精神で邁進していきま

しょう！                                      報告 有澤宏幸 



 

 

 

 

 

 

 

△山﨑ガバナーより公式訪問記念ピンバッチの贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

          

△参加代表ライオンズロアー 発声の渦尻会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

△諮問委員会 司会進行の冨永１ZC  

 出席者のみなさま、大変おつかれさまでした！ 



    内子 LCぶどう狩り例会 2023.9/3.  久保昭生・中野吉貴 

        街のニュース紹介    ～小谷酒店の取り組み～ 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



           ドネーション報告        2023.7.28～ 9.8. 
 

 

【 例会ドネーション 】 

 

7月第 2例会(夜) 

7/28 城戸

RC 

例会訪問ドネーション 

  渦尻 城戸様例会訪問ありがとうございます「心を一つにWe serve」 

  宮下 城戸 RC 一年間よろしくお願いします 

  冨永 城戸 RC大洲例会訪問ご苦労様です、一年間よろしくご指導お願いします 

  沖村 城戸 RC、今日はありがとうございます 

  矢野 本日は例会後、先に失礼いたします、皆様暑さに気をつけて下さい 

  村上 祝今年度会報第 1号発刊、ご協力ありがとうございました 

  久保 八王子の孫に会ってきました、東京観光もして帰りました 

  古森 ウクライナに平和を 

  松岡 よろしくお願いします 

 

 

8月第 1例会(昼) 

8/10 松岡 台風のようにゆっくり進めて下さい 

  亀岡 新谷夏祭りに大勢の人が集まり、盛大に開催できました 

  沖村 明日から夏休み頂きます 

  久保 がんばれ女子サッカー 

  古森 サッカー女子ワールドカップで日本が優勝しますように、ウクライナに平和を 

 

 

 

 

8月第 2例会（夜） 

8/25 渦尻 第 1例会欠席して、申し訳ありませんでした 

  冨永 8月も終わります。元気に 9月に向かっていきましょう 

  沖村 私の息子が帰ってくることになりました。10年かけて修行します 

  久保 孫が帰ってくる予定でしたが、キャンセルになりました 

  亀岡 コロナが流行っています、注意しましょう 

  古森 今日も健康であることに感謝、 ウクライナに平和を 

 

 



 

 

 

9月第 1例会(昼) 

9/8 渦尻 今月から本格的に活動スタートします。ALT交流ぜひ多数参加お願いします 

  宮下 会員拡大よろしくお願いいたします 

  久保 財務委員会の提案が終わりました 

  冨永 明日 ZCとしてガバナー諮問会議、公式訪問無事に務めて頑張ります 

  亀岡 今日誕生日です。66歳になりました 

  沖村 9月になりました。もう少し涼しくなってほしいです 

  古森 川柳らしきもの 「あと 5年 元気でいたい 釣りしたい」 ウクライナに平和を 

 

 

 

【 ドリンクドネーション 】         

7月第 2例会  

7/28 亀田 沖村 宮下 

  久保 池本  

 

 

8月第 2例会 

8/25 有澤 濱田 久保 冨永 
 中尾 池本 中野 寺尾 

 亀岡 渦尻 沖村 兵藤 

 

Q:  「ドネーション」とは何ですか？ 

 

A: 会員の慶事、誕生、結婚、入学、新築、全快、等の内祝いや弔意、見舞いなどに対する謝礼 

その他の意を持って会員が自発的に行った寄付金の事です。 

 



 

 

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 
 

     

 

 

 

 

 

 有限会社 亀田 
代表取締役 亀田 雅史 

 

大洲市北只 42-1 

TEL:24-5700/FAX:24-0031 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 有限会社 古森石油店 
 

古森  敏夫 
 

大洲市徳森３３６－１ 

電話  （０８９３）２５－２１１１ 

 

 

  

ススナナッックク  百百  音音  
是澤 智恵子 

 

大洲市中村 228-7 ℡24-7031 
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【 編集後記 】 

 

時間の流れは速いですね。 

もう９月になりました。ライオンズクラブとしてのアクトが少ない中、会報作成の記事

が少なく、週刊誌などの締切はないのですが、会報作成担当としては、発行義務にな

んとなく追われているような感覚を味わっています。 

 まあ、本業の仕事とは違うので、気分転換くらいの気持ちでやらせてください。 

担当になって、自分のアイデアのなさをつくづく感じています。 

 みなさん、ご意見ありましたら、どしどし例会で提案してください。 

よろしくお願いします！ 

                        ＭＣ地区誌委員会 委員長 村上富朗 記 


